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信用卡长期不使用会不会降额？主要看银行

  

我们都知道信用卡降额的原因，大都还是因为没有规范用卡，被银行风控导致的。
但是最近卡友小吴女士的信用卡被降额就比较莫名其妙了，竟然是因为信用卡长期
不用造成的，那么，为什么会这样呢？下面小编就和大家一起来了解下。

信用卡长期不使用会不会降额？

此前一直有网友咨询小编：信用卡长期不使用会降额吗。这个其实是要看银行的，
有的银行是会降额，而有的银行就不会降额。一般情况下，国有银行的信用卡只要
信用良好，就算长期不用也不会降额，但是有的股份制银行，会对长期不用的信用
卡进行降额处理。

前面提到的小吴女士被降额的信用卡属于后者。据小吴女士反映，自己一向是用卡
达人，刷卡还款都很及时，但是就算信用良好，也难逃被银行降额的命运。小吴女
士的信用卡原本有2万元的额度，但是有6个月没有用卡，结果就被银行把额度降到
14000元了，整整降低了6000块。

其实，和小吴女士有类似经历的卡友比较多，都是因为长期不用的信用卡被降额了
。那么，碰到这种情况要怎么办呢？

小编要告诉大家的是，信用卡长期不使用被降额，是可以提回来的。

想提额的话，最好是直接拨打发卡行信用卡客服电话，详细咨询降额原因，如果客
服给出的回复是长期不用卡导致的，你可以咨询下客服能否恢复额度，一般情况下
都是可以恢复额度的，不过最终能否恢复额度还是以银行审批结果为准。

若是银行审批结果出来后没有恢复额度，这个就需要自己通过后续用卡来提额了，
提额方法虽然很多，但是万变不离其宗，主要还是多数刷卡消费，按时还款，养成
良好的用卡习惯，一般3个月或者6个月后就可以提额了。

小结：办理信用卡不容易，特别是好不容易才提上高额度的更不容易，所以大家一
定要珍惜手中的高额度信用卡，若是不想被降额的话，最好是在6个月内有刷卡交
易记录，否则长期不用卡也是有可能会被降额的。

如果您需要办卡 刷卡 代还信用卡 联系微信18305922292
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